



Fête de la musique 2022 au collège

publié le 24/06/2022

A l'occasion des quarante ans de la Fête de la Musique et pour célébrer la fin de l'année scolaire 2021-2022, les élèves de la Chorale du collège Henri Martineau ont donné un récital ce vendredi 24 juin, dans le self. Avec talent et conviction, les jeunes artistes ont pu faire entendre des reprises, ou même des compositions originales, accompagnés soit par de jeunes musiciens, soit de leurs deux professeurs de musique : Mme Jeanty et M. Plattet.

Ce spectacle, donné pendant le temps de la pause déjeuner, a été très apprécié des collégiens qui sont allés jusqu'à demander un Bis pour entendre un morceau particulièrement émouvant de Maxime.



Portfolio

